

Hace declaraciones el coronel Blanco sobre el asilo de Díaz Versón

Ayer hizo el jefe del Servicio de Inteligencia Militar unas declaraciones relacionadas con el señor Salvador Díaz Versón y sobre su asilamiento en la Embajada del Uruguay en Cuba.

El coronel Antonio Blanco R. en entregó a los periodistas del sector militar estas declaraciones:

"Después de acopiar informaciones y documentos por el Servicio de Inteligencia Militar, se llegó a la conclusión de que varios de los escritos comprometedores que se ocuparon en el maletín de Aureliano Sánchez Arango, habían sido confeccionados por Salvador Díaz Versón, por lo que fue invitado a concurrir a las oficinas de este organismo, para que él mismo demostrara su no culpabilidad, dado que lucía incongruente que como él mismo se anunciara un viejo luchador anticomunista, en estos momentos estuviera al servicio de Sánchez Arango, que como se sabe militó dentro de ese partido y ejerció liderazgo en esas filas".

"Díaz Versón, lejos de demostrar que no correspondía a él los documentos que le expusieron solicitó autorización para ausentarse del SIM por encontrarse afectado del corazón, con la promesa de que regresaría al día siguiente y lejos de concurrir, se aprovechó de esta circunstancia para asilarse en la Embajada del Uruguay, responsabilizándose totalmente, de ese modo, como autor de los documentos que arriba se mencionan".